

Kevin Cabrera en la Red Bull Youth America's Cup



Kevin comenzó a navegar en un curso de verano en Playa Blanca.



El joven conejero fue el último refuerzo del Spanish Impulse.

El lanzaroteño, Kevin Cabrera, es uno de los tripulantes del equipo Spanish Impulse, el conjunto español es una de las tripulaciones que estará en la próxima edición de la Red Bull Youth America's Cup una competición que se hace paralela a la Copa América.

“Cuentan con 12 títulos mundiales, más de 6 títulos continentales y 2 participaciones en los JJOO de Río de Janeiro”

El equipo Spanish Impulse está formado por 8 de los mayores talentos de la vela nacional. En su palmarés cuentan con 12 títulos mundiales, más de 6 títulos continentales y 2 participaciones en los JJOO de Río de Janeiro. Detrás de ellos, hay un equipo directivo con una dilatada experiencia y una misma pasión: la vela y la mar. El objetivo del equipo es representar a España en la Red Bull Youth America's Cup que se llevará a cabo en Bermudas en junio del 2017.



El joven regatista pasó por los estudios de Radio Marca Lanzarote para contar el proyecto.

La Copa América es la competición más prestigiosa y antigua del mundo de la vela. En términos de repercusión mediática, se sitúa a la par que las Olimpiadas y los Mundiales de fútbol. El hecho de



Durante la competición todos los equipos tendrán embarcaciones con las mismas características.

que hayan querido organizar una Copa América de jóvenes para preparar a los futuros Copa Américas, es una oportunidad única para los jóvenes regatistas de todo el mundo. Poder navegar en un AC45 (catamarán volador) y compartir experiencias con los mejores navegantes del mundo, se convierte en algo que está al alcance de muy pocos.

“Es una oportunidad única para los jóvenes regatistas de todo el mundo”

En la competición todas las tripulaciones navegarán con embarcaciones iguales, la propia organización se encarga de ponerlas a disposición de los equipos. Gracias a todo el apoyo que han recibido, van a lograr que por primera vez, España esté representada en la Red Bull Youth America's Cup. Sin duda, puede ser la primera piedra para poder llegar algún día a ser el Quinto Challenger Español en la America's Cup.

Algo más de Kevin Cabrera...

El joven regatista de 22 años empezó a navegar a los 9 en un curso de verano en Playa Blanca gracias a un amigo. De pequeño estuvo en varias disciplinas deportivas pero fue la vela la que más le llamó la atención y desde entonces es su deporte. Empezó en la clase optimis, luego pasó a la modalidad lasser, con buenos resultados nacionales e internacionales. Hace dos años tuvo que dejar un poco de lado la práctica de la vela por los estudios -cursa el último año de CAFD (ciencia de la actividad física y del deporte) que compagina con un ciclo técnico deportivo en vela- pero ha querido volver estar dentro de la Red Bull Youth America's Cup, un buen proyecto de cara a su futuro deportivo.

“Spanish Impulse está formado por 8 de los mayores talentos de la vela nacional”



La Copa América es una de las competiciones más antiguas del mundo.



Escanea el código y descarga
la APP de Lancelot Medios

También en



► Google play



lancelot
televisión



lancelot
digital.com



lancelot



90.2 FM
91.3 FM
106.9 FM
104.5 FM



lancelot
prensa